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2. dbAusdauer Grillevent – ein Termin zum Wiederholen 

Am Freitag den 13. September war es soweit: der zweite  dbAusdauer Grillevent stand auf dem 

Spartenprogramm und es kamen rund 25 Mitglieder um dabei zu sein. Nach einem längeren hin und 

her im Vorfeld um den besten Termin für diesen geselligen Event von dbAusdauer hatte man mit 

Freitag dem 13. einen passenden Termin gefunden und fest gemacht.  

Unterstützt durch die Sportgemeinschaft und das Team vom SZE-Restaurant startete das gemütliche 

Zusammensein gegen 17:00 Uhr. Einige der Teilnehmer nutzten die Zeit vor dem Grillen noch um 

schnell eine kleinere oder größere Runde zu drehen, um dann später mit ruhigem Gewissen sich am 

Buffet und dem Gegrillten wieder zu stärken. Das Wetter spielte auch mit und so traf man sich 

zunächst vor der Hütte um die ersten Gespräche zu führen und etwas zu Fachsimpeln. Neben den 

Erzählungen über die die gerade absolvierten Wettkämpfe war der anstehende Frankfurt Marathon 

und das Wetter die Hauptthemen der Gespräche. Aber auch nicht zu vergessen die immer 

wiederkehrende Diskussion über die beste Laufstrecke und wen es den wohin verschlagen hat. Aber 

all diese Gespräche verstummten als von Klaus nach einer kurzen Begrüßung das Buffet eröffnet 

wurde. 

                  

Nachdem das Warmup vor er Grillhütte stattgefunden hatte, zog sich die Teilnehmerschar dann zum 

Essen und den Tischgesprächen in die Grillhütte zurück, in der es auch später deutlich wärmer war 

als draußen. 

Diesen Rahmen nutzte dann Sven um das vergangene Jahr und die besuchten Events Revue passieren 

zu lassen. Dabei kamen heftige Diskussionen über die Pro und Cons Events wie den Ironman 

Germany in das Programm aufzunehmen auf. Es zeigte sich, daß Triathlons bis zur olympischen 

Distanz, eventuell auch eine Halbdistanz durchaus gewünscht sind, aber auch der Team und 

Staffelgedanke dabei mit einbezogen werden sollte. Weiter soll neben dem Taunus-Cup mit dem 

Rossbacher-Cup eine weitere Laufserie in das Programm aufgenommen werden. In Richtung Org-

Team wurde erneut der Wunsch nach einem neuen Shirt adressiert. Hier versuchen die 

Organisatoren vielleicht noch in diesem Jahr Vollzug vermelden zu können. 

Alles in allen waren die Teilnehmer des Grillevents auch über das Format „Grillevent“ glücklich und 

wünschen sich eine Fortsetzung im kommenden Jahr. 

 

                    


